

## 令和7年度 学校関係者評価（第2回）

### 認定こども園 大阪千代田短期大学附属幼稚園

本園の学校関係者評価の委員会を開催し、幼稚園運営の改善を図るために検討した評価結果について報告します。今年度は2回会議を開催しました。各委員から出していただいた評価の結果を報告いたします。

#### 1. 全体的評価

本園の教育方針、教育目標、保育内容等については、園児の育ちの姿が明確にされており、概ね良好である。子どもにとって大切な体験・経験できるように、保育の中に取り入れている事も、評価できる。短期大学との連携で「ちよたんの森」に遊びに行くことが増え、子どもたちにとって、活動的な楽しい場所になっており、家に帰って話をする様子もあり、森での取り組みについてとても評価していただいている。参観や行事はコロナ前と同じように戻りつつあるが、あらためて子どもたちにとって何が大切なのかを考えて見直しも考えていく。未就園児対象事業「ぽっぽクラブ」や「ちびっこ広場」の取り組み等も評価されてよい。今子どもの人数が減っていく中で、幼稚園という安心できる場所で保護者同士が関わりを持ち、その輪が広がっていける場にしたいと考える。未就園児の方にも「ちよたんの森」に足を運んでもらい、楽しんでいただいている。地域のかかわりとしては、中学校区主催のバラエティーフェスタにも参加した。今年度は年長組の有志が舞台参加し、保護者の方もたくさん参加された。地域に根ざした取り組みの大切さを感じられてよい。これからも取り組みに貢献できるようにしてほしい。園での活動がホームページでアップされ、子どもの様子や保育内容がみえた。クラスだよりも写真が入ったものになり楽しみにしている。園からの連絡事項がほとんどアプリで送られるようになったが、保護者のニーズとしては大きく、アンケートや取り組みの参加・不参加についても、アプリに取り組まれたことは便利で良いとの意見をもらった。

#### 2. 学校関係者評価の委員

No	氏名	
1	山田 由紀子	元大阪千代田短期大学講師
2	小坂 真	地域住民（卒園児保護者）
3	尾上 絵里	PTA代表
4	西端 晴子	PTA代表
5	阪井 碧	PTA代表
6	木岡 真理	PTA代表
7	田中 優	PTA代表
8	山本 葉月	PTA代表

#### 3. 開催日

第1回 2025年 9月24日（水）

第2回 2026年 1月26日（月）

#### 4. 委員から出されたその他の主な意見

- ・「保護者と共に」をモットーにしている PTA 活動は、各部の代表役員さんを中心に頑張って活動を盛り上げていただいている。また、仕事をしている保護者が多いので、都合をつけて自分の興味に合わせて参加している方が多い。役員さんは各部でグループラインを作成し、連絡を取り合っている。自主的に各部の部員となっていただいているので、行事や準備にも積極的に参加していただいている。子どもたちと関わる機会のある行事などは特に多くの方が参加し、取り組みを盛り上げてくれている。
- ・今年度も PTA バザーの取り組みをした。忙しい中、工夫してお手伝いしてくださる方も多く、保護者の方々もたくさん参加していただいた。保護者同士で関係性が広がっていていいと思う。卒園児関係にも呼び掛けると参加してくださる方もいて、家族で顔を見せに来てくれていた。卒園しても足を運んでもらえる園になっていきたい。
- ・7月は短期大学で行う「親子で遊ぼう」に、大阪千代田短期大学の学生さんが、お店コーナーなどをして子どもたちを楽しませてくれた。幼稚園にとっても、短大の学生にとっても良かったという意見があった。楽しい日になったという感想が多かった。
- ・運動会は人数制限しないで行った。（屋外ということもあるが、屋内なら人数制限も必要なことも出てくる）幼稚園は午前中だけの取り組みにしているが、定着してきた。時間的にも子どもも保護者の方も良いとの意見をもらっている。競技中のお手伝いや終了後の片付けなども積極的に参加して下さる保護者が多く、ありがとうございます。
- ・短大にある「ちよたんの森」の良さを皆さんに感じてもらっている。子どもたちが森に行くことを楽しみにしているという声を聞く。森の中で学ぶことも多く、子どもたちが伸び伸びしていることもよい。ここでしか味わえない活動が出来ている。短大生との関わりもあり、附属ならではの良さだと実感する。短大の日曜日開放もあり、短大の先生がいろいろ企画を考えてくれて、子どもたちも楽しんでいる。
- ・この森で遊ぶ事も含め、体を動かす活動を保育の中に組み込んでいるので、卒園してからも他の子に比べても体力があるように感じるという意見もあった。本園の保育の一つの柱として体づくりを大切にしているが、卒園しても実感してもらっていることがうれしく思う。
- ・子どもと先生の関係もよく、寄り添ってもらっていると感じる場面があった。先生同士の関係もよく、安心できるという声も聞かせてもらった。
- ・たくさんの意見を出していただき、きちんと評価していただけたと感じました。園の事を真剣に考えてくださいり、感謝いたします。引き続き、子ども・保護者・地域にも安心していただける園づくりを真摯に取り組んでいきたいと考える。